



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Situation des professionnels du BTP face au manque de matières premières

Question écrite n° 41750

### Texte de la question

Mme Christelle Petex-Levet attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur les inquiétudes formulées par les professionnels du secteur du BTP, en particulier ceux de la filière bois. Les professionnels du secteur du BTP se trouvent actuellement dans une situation paradoxale et inextricable puisque leurs carnets de commande sont bien remplis mais que les entreprises sont incapables d'assurer les commandes passées en raison de la pénurie de matières premières ainsi que de la vertigineuse hausse du tarif de ces dernières. Les entreprises du secteur du BTP craignent de voir plus de 30 % de leurs chantiers prévus l'automne 2021 s'arrêter ou ne pas démarrer. Le manque de matières premières risque d'empêcher les entreprises d'honorer leurs contrats et de devoir procéder à des mesures de chômage partiel, ou dans les cas les plus graves à des licenciements économiques. Devant les inquiétudes grandissantes des professionnels du BTP et face au préjudice économique et social auquel ils sont confrontés dû à cette pénurie des matières premières, elle souhaite connaître les mesures que le Gouvernement envisage pour pallier cette situation et aider les entreprises du BTP à répondre aux demandes et sollicitations de leurs clients.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Christelle Petex](#)

**Circonscription :** Haute-Savoie (3<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 41750

**Rubrique :** Bâtiment et travaux publics

**Ministère interrogé :** [Économie, finances et relance](#)

**Ministère attributaire :** [Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 octobre 2021](#), page 7481

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)